

MOBILISATION DU 7 MARS 2019 : LA COLERE MONTE D'UN CRAN ...

C'est dans un contexte grave que la mobilisation initiée depuis l'attentat de Condé a été reconduite ce jeudi 7 mars 2019.

Fort de plus de 100 établissements en lutte, la CGT Pénitentiaire remercie les collègues présents ce jour afin de rappeler à notre ministère et à notre administration notre détermination.

Notre ministre ne peut pas continuer à ignorer le malaise d'une institution en dérive. Elle se doit de nous réunir dans les plus brefs délais et ne pas se contenter d'un pseudo relevé de conclusions qui n'a eu aucun effet depuis plus d'1 an maintenant et qui n'en aura pas demain.

FORT DE SA CULTURE DE LUTTE, LA CGT PENITENTIAIRE CONTINUERA DE MAINTENIR LA PRESSION POUR QU'ENFIN DE REELLES AVANCEES TANT SECURITAIRES, STATUTAIRES ET INDEMNITAIRES PERMETTENT DE TRAVAILLER DIGNEMENT, AVEC LA RECONNAISSANCE DUE AU PERSONNEL PENITENTIAIRE.

